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高雄醫學大學 110 學年度第 1 學期第 2 次宿舍幹部座談會會議紀錄 

開會時間：民國 110 年 12月 1日（星期三）中午 12：10 

開會地點：濟世大樓地下 1 樓 CSB101 教室 

主席：宿自會 A館男館長──葉品誠 

出席人員：林佩昭組長、林翀組長、陳信福組長、吳珮綺小姐、許四郎先生、林季瑤小姐、

李嘉苹小姐、李心慧小姐、黃郁倫小姐、謝珮慈小姐、葉品誠、曾榆婷、黃凱郁、楊多加、

許庭瑜、林珈阡、賴怡萱、羅誼庭、蔡淳卉、戴瑄辰、楊曉嵐、范羽萱、陳怡霖、吳芷悅、

林明瑱、陳品蓁、郭其瑞、阮子源、連昱睿、陳彥瑜、張鈞晏、官俊豪、買恩祺、蔡隆軒、

顏聖瑀 

記錄人員：連昱睿 

 

壹、 主席報告： 

 非常感謝各位長官以及宿自會的幹部撥冗參加此次會議 

 特別感謝： 

1. 脫水機替換問題 

2. 洗衣機內部清潔 

3. 曬衣間蚊子過多 

4. 後驛館宿舍沼氣上傳問題 

貳、 長官勉勵： 

林佩昭組長發言： 

    首先感謝宿舍幹部這學期的辛苦，之後還是要繼續幫忙我們，也感謝總務處、圖資

處的熱心協助，另外提醒同學有任何需求時記得上網填單，不然沒有紀錄也無法即時處

理，以上報告。 

 

參、 前次會議執行追蹤：(如附件會議簡報檔) 

案   由 
執行 

單位 
辦理情形 

A館宿舍宿舍冷氣開放

時段 

（案號 10910-6） 

總務處

營繕組 

營繕組(109 年 10 月 26 日會議)： 

若全天候 24 小時開放，每月契約容量會增加 36 萬，屆

時會再精算住宿費調漲費用，並請宿治會協助統計住宿

生能否接受，若可以接受會將該案呈報至行政會議提案。 

 

營繕組(109 年 12 月 09 日會議)： 

若全天候 24 小時開放，每月契約容量會增加 36 萬，屆
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肆、 提案討論： 

本次無提案 

 

伍、 臨時動議： 

 提案 

一、 提案單位：宿自會（11012-臨 1） 

案由：熱水不足相關議題，提請討論。 

      說明：冬季期間，熱水供應相對不足，大約於晚上 10點後住宿生就沒有熱水可以使用，

請問營繕組有沒有辦法可以改善 

      回應：目前 A館頂樓是有兩個熱水的儲水桶，但目前熱泵仍在維修，所以目前儲水桶

是使用加熱器去加熱，速度會相對較慢；再加上冬季氣溫較低，熱水使用需求

上升，希望幹部能協助與住宿生宣導避開尖峰時段用水。熱泵會在 12月底前修

時會再精算住宿費調漲費用，並請宿治會協助統計住宿

生能否接受，若可以接受會將該案呈報至行政會議提案。 

 

營繕組(110 年 05 月 19 日會議)： 

冷氣開放方面，因為六、日可單獨設定冷氣時程，經過

精算後，若六、日冷氣全天開放，每月增加 9 萬 9 千元

的電費，若是每日全天開放，每月增加 37萬元的電費，

經過與學務處討論後，若住宿生確定要更改冷氣開放時

段的話，住宿費需進行適當調整，若只有六、日冷氣全

天開放，住宿費每人每學期需加收 600 元，若是每日全

天開放，住宿費每人每學期需加收 2500元。 

 

宿自會(110 年 11 月 21 日會議)： 

經 A 館宿舍問卷調查果，總票數為 833 票，A 館住宿生

為 1022 人，投票率為 81.5%，其中同意票數為 412 票

(50%)，不同意票數為 378 票(45%)，無效票 43 票(5%)。 

 

營繕組(110 年 12 月 1 日會議)： 

會於會後與承辦人及館長討論執行時間及正確的收費費

用後上簽呈，簽呈通過後便會直接調整開放時段 

□結案 

■列管，下次追蹤時間 110-2第一次座談會 
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好並再增加兩桶熱水儲存槽，再觀察之後熱水的使用情況。 

（■下次追蹤時間 110-2第一次宿舍幹部座談會    □無下次需追蹤事項  ） 

陸、 下次追蹤事項： 

案號 追蹤事項 執行單位 
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A館宿舍宿舍冷氣開放時段 

（案號 10910-6） 

營繕組(109 年 10 月 26 日會議)： 

若全天候 24 小時開放，每月契約容量會增加

36萬，屆時會再精算住宿費調漲費用，並請宿

治會協助統計住宿生能否接受，若可以接受會

將該案呈報至行政會議提案。 

 

營繕組(109 年 12 月 09 日會議)： 

若全天候 24 小時開放，每月契約容量會增加

36萬，屆時會再精算住宿費調漲費用，並請宿

治會協助統計住宿生能否接受，若可以接受會

將該案呈報至行政會議提案。 

 

營繕組(110 年 05 月 19 日會議)： 

冷氣開放方面，因為六、日可單獨設定冷氣時

程，經過精算後，若六、日冷氣全天開放，每

月增加 9 萬 9 千元的電費，若是每日全天開

放，每月增加 37 萬元的電費，經過與學務處

討論後，若住宿生確定要更改冷氣開放時段的

話，住宿費需進行適當調整，若只有六、日冷

氣全天開放，住宿費每人每學期需加收 600

元，若是每日全天開放，住宿費每人每學期需

加收 2500元。 

 

宿自會(110 年 11 月 21 日會議)： 

經 A 館宿舍問卷調查果，總票數為 833 票，A

館住宿生為 1022人，投票率為 81.5%，其中同

意票數為 412 票(50%)，不同意票數為 378 票

(45%)，無效票 43票(5%)。 

 

營繕組(110 年 12 月 1 日會議)： 

會於會後與承辦人及館長討論執行時間及正

確的收費費用後上簽呈，簽呈通過後便會直接

調整開放時段 

總務處營繕組 
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熱水不足相關議題 

（案號 11012-臨 1） 

營繕組(110 年 12 月 1 日會議)： 

目前 A館頂樓是有兩個熱水的儲水桶，但目前

熱泵仍在維修，所以目前儲水桶是使用加熱器

去加熱，速度會相對較慢；再加上冬季氣溫較

低，熱水使用需求上升，希望幹部能協助與住

宿生宣導避開尖峰時段用水。熱泵會在 12 月

底前修好並再增加兩桶熱水儲存槽，再觀察之

後熱水的使用情況。 

總務處營繕組 

 

柒、 長期追蹤事項： 

捌、 散會： 

案由 決議 執行單位 

A 館增設兌幣機或評估運用

學生證替代硬幣付款之進度

(評估之結論) 

(案號 10710-2) 

事務組(109年 12月 09日會議)： 

1.用電子支付會有手續費的問題，會再評

估。 

2.兌幣機於 111 學年與廠商簽約時納入新

合約討論。 

（■下次追蹤時間 110-2 第一次座談會） 

總務處事務組 

宿舍監視器時間校準進度 

(案號 10710-臨 2) 

事務組(109年 12月 09日會議)： 

目前還是優先維修更新損壞的監視器，因為

牽涉到線路與軟、硬體的部分，整體汰換、

校準須待 A 館整棟整修時，全面檢視。 

（■下次追蹤時間 110-2 第一次座談會） 

總務處營繕組 

A 館 5 年更新計畫預算審核

進度： 

A 館加裝桌燈之評估工程進

度 

(案號 10705-4) 

A 館百葉窗更換為窗簾 

(案號 10803-臨 1) 

事務組(108年 10月 24日會議)： 

等新宿舍於 111 年 07 月完工後，將有為期

一年的時間整修整棟 A 館，衛浴樣式將仿

照 13 樓寢室，包含冷氣也將改為插卡式。 

（■下次追蹤時間 110-2 第一次座談會） 

總務處營繕組 

1111 寢室水管線路噪音議題

問題 

（案號 10812-6） 

營繕組(109年 04月 01日會議)： 

此問題應不只 1111 寢受影響，因管線支撐

架太長，導致管線彼此撞擊，目前只能等

111 學年度 A 館整修，才有辦法整頓天花板

管線問題。 

（■下次追蹤時間 110-2 第一次座談會） 

總務處營繕組 



第 6 頁，共 6 頁 

主席宣佈散會：下午 12：35分整。 

 

玖、 附件： 

附件一：本次會議簡報  

https://docs.google.com/presentation/d/1Isg4NI6suBITNfHaAwfUsfapdfh4iSC8/edit?usp=sharing&ouid=114865694393229329640&rtpof=true&sd=true

